
SISTEMA TETRA G20 VENEZIA
Con riferimento ai recenti eventi legati al G20 che si è
svolto a Venezia, è stato ritenuto opportuno sostituire i
precedenti  sistemi  di  comunicazione  radio  con  il  sistema
“TETRA”,  che  rappresenta  il  superamento  di  molteplici
inefficienze, garantendo la comunicazione su oltre il 90% del
territorio  da  vigilare.  Tutto  ciò  però  rivela  una  grande
criticità, ossia che i sistemi ad oggi in utilizzo non sono
efficienti  e  non  garantiscono  l’adempimento  degli  onerosi
compiti di istituto, creando così delle gravi problematiche
agli operatori di polizia e soprattutto un vulnus alla tutela
della società tutta. Appare certamente grave e non improntato
ai principi di efficacia e buona amministrazione l’intento di
procedere alla disinstallazione del sistema Tetra su Venezia
una volta terminato il G 20. Una decisione contro la quale il
SAP ha deciso di protestare con una lettera al Capo della
Polizia, nella quale il Segretario Generale Stefano Paoloni
chiede  che  sia  valutato  «il  mantenimento  del  sistema  di
comunicazione in argomento, nell’interesse di tutto l’apparato
sicurezza oltreché dell’intera collettività indifferenziata».
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https://www.sap-nazionale.org/dal-territorio/sistema-tetra-g20-venezia/
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/venezia-G-20-sistema-tetra-criticità-_capo_9_7_21.pdf
https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-content/uploads/2021.07.11_il-gazzettino-venezia-mestre.pdf

